

Философия социальных коммуникаций

Научно-теоретический журнал
Издается с февраля 2006 года

Учредитель: Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (г. Волгоград).

Главный редактор: В. А. Юсупов, доктор юридических наук, профессор, президент ВИЭСП.

Редакционная коллегия:

Н. Г. Багдасарьян, доктор философских наук, профессор кафедры социологии и культурологии Московского государственного технического университета им. Баумана (г. Москва);
 В. Р. Веснин, доктор экономических наук, профессор, зав. кафедрой менеджмента Московского государственного университета (г. Москва);
 О. В. Гречкина, доктор юридических наук, профессор кафедры административного права и процесса РАНХиГС, (г. Москва);
 Т. С. Каракенцева, доктор философии, преподаватель кафедры философии Еврейского университета в Иерусалиме (Hebrew University of Jerusalem) (г. Иерусалим);
 Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор, зав. кафедрой философии и социально-политических дисциплин Амурского гуманитарного-педагогического университета (г. Комсомольск-на-Амуре);
 И. А. Морозова, доктор экономических наук, профессор кафедры мировой экономики и экономической теории Волгоградского государственного технического университета (г. Волгоград);
 В. С. Плотников, доктор экономических наук, профессор кафедры экономики и финансов Севастопольского филиала Российского экономического университета имени Г. В. Плеханова (г. Севастополь);
 Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор, зав. кафедрой административного и муниципального права Воронежского государственного университета (г. Воронеж).

Ответственный редактор: И. А. Лавров.

*За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
 Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.*

Адреса учредителя: 400011 г. Волгоград, пр-т Университетский, 64,
 Волгоградский институт экономики, социологии и права.

Адрес редакции: 400011 г. Волгоград, пр-т Университетский, 64,
 издательство Волгоградского института экономики, социологии и права.

Телефон: (8442) 46-68-42
E-mail: izdviesp@mail.ru

*Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
 информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство о регистрации
 средства массовой информации ПИ № ФС77-66917 от 22 августа 2016 года.*

Philosophy of Social Communications

**Theoretical Scientific journal
Published in February 2006**

Founder: Private Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor in Chief: V. A. Yussupov, doctor of law, professor, president of VIESL.

Editorial board:

N. G. Bagdasarian, Doctor of Philosophy, Professor of Sociology and Cultural Studies of Moscow State Technical University Named After Bauman (Moscow);

V. R. Vesnin, Doctor of Economics, Professor, Head of Department of Management of Moscow State University (Moscow);

O. V. Grechkina, Doctor of Legal Sciences, Professor of Department of Administrative Law and Procedure of Russian Academy of National Economy and Public Administration Under the President of Russian Federation (Moscow);

I. A. Morozova, Doctor of Economics, Professor of Department of World Economy and Economic Theory of Volgograd State Technical University (Volgograd);

T. S. Karachentseva, Doctor of Philosophy, Lecturer of Department of Philosophy of Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem);

R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor, Head of Department of Philosophical, Social and Political Sciences of Amur Humanitarian-Pedagogical University (Komsomolsk-on-Amur);

V. S. Plotnikov, Doctor of Economic Sciences, Professor of Department of Economics and Finance of Sevastopol Branch of Russian University of Economics Named After G. V. Plekhanov (Sevastopol);

Y. N. Starilov, Doctor of Law, Professor, Head of Department of Administrative and Municipal Law of Voronezh State University (Voronezh).

Executive editor: I. A. Lavrov.

Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.

Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.

Address of founder: 400011 Volgograd, University av., 64,
Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law.

Editorial address: 400011 Volgograd, University av., 64,
Publishing house of Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law.

Telefon: (8442) 46-68-42.
E-mail: izdviesp@mail.ru

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
information technology and mass communications.
Certificate of Registration ПИ № ФС77-66917 on August 22, 2016.*

СОДЕРЖАНИЕ

Бедрин С. И., Бедрина И. А.	
Методика расследования мошенничества совершенного организованной группой в сфере оборота недвижимости	5
Алибаев Т. Л.	
К вопросу об энергосбережении на промышленном предприятии	16
Бабич В. В.	
Обеспечение принципа состязательности при пересмотре судебных актов в арбитражном процессе	18
Бабич В. В.	
Проблема реализации принципа состязательности в современном юридическом процессе	22
Багова В. Н.	
Правовое регулирования осуществления контроля за финансированием здравоохранения (на примере Волгоградской области)	25
Жуков В. Н.	
Воспитание культуры служебных отношений между офицерами и военнослужащими по призыву в вооруженных силах Российской Федерации	29
Карманова А. Н.	
К вопросу о правовых основаниях и процедуре установления отцовства	32
Корягин И. О.	
Земельные участки как предмет залога в договоре ипотеки	35
Косоротова Д. П.	
Гарантии защиты прав российских детей при их усыновлении иностранными гражданами	38
Косоротова Д. П.	
Проблемы функционирования и развития международного усыновления в РФ	40
Гришичина Е. В.	
Исторические правовые основы реорганизации юридических лиц в форме слияния и присоединения	43
Сулейманова З. Р.	
Правосознание как теоретико-правовая категория	49
Чернова И. А.	
Реализация национального проекта «Здравоохранение» на территории Волгоградской области: некоторые проблемы правоприменения	53
Шевченко Н. И.	
Управление кредитными рисками в банковских учреждениях	55
Якунин М. А.	
Инновационные аспекты подготовки кадров в структуре минерально-сырьевого комплекса	61
Айталиева Т. К.	
Средства художественных слов в варианте великого Манасчи (сказителя) Ж. Мамая	69
Дарбанов М. Е., Дарбанов Б. Е., Эсенова Н. М.	
Некоторые особенности философских понятий концепта «Адам» (человек)	73
ОБ АВТОРАХ	76

CONTENTS

<i>Bedrin S. I., Bedrina I. A.</i>	
Methods of Investigation of Fraud Committed by Organized Group in the Field of Real Estate Turnover	5
<i>Alibaev T. L.</i>	
On the Issue of Energy Saving at Industrial Enterprise	16
<i>Babich V. V.</i>	
Ensuring the Principle of Competitiveness in Review of Judicial Acts in Arbitration Process	18
<i>Babich V. V.</i>	
Problem of Implementation of Adversarial Principle in Modern Legal Process	22
<i>Bagova V. N.</i>	
Legal Regulation of Control over Financing of Healthcare (on the Example of the Volgograd Region)	25
<i>Zhukov V. N.</i>	
Development of Culture of Official Relations between Officers and Conscripts in the Armed Forces of the Russian Federation	29
<i>Karmanova A. N.</i>	
On the Issue of Legal Grounds and Procedure for Establishing Paternity	32
<i>Koryagin I. O.</i>	
Land as Collateral in Mortgage Agreement	35
<i>Kosorotova D. P.</i>	
Guarantees for Protection of Rights of Russian Children upon their Adoption by Foreign Citizens	38
<i>Kosorotova D. P.</i>	
Problems of Functioning and Development of International Adoption in the Russian Federation	40
<i>Grishutina E. V.</i>	
Historical Legal Basis for Reorganization of Legal Entities in Form of Mergers and Acquisitions	43
<i>Suleymanova Z. R.</i>	
Legal Consciousness as Theoretical and Legal Category	49
<i>Chernova I. A.</i>	
Implementation of the National Project «Healthcare» in the Volgograd Region: Some Problems of Law Enforcement	53
<i>Shevchenko N. I.</i>	
Credit Risk Management in Banking Institutions	55
<i>Yakunin M. A.</i>	
Innovative Aspects of Training in Structure of Mineral Resource Complex	61
<i>Aytalieva T. K.</i>	
Means of Artistic Words in the Version of the Great Manaschi (Narrator) J. Mamay	69
<i>Darbanov M. E., Darbanov B. E., Esenova N. M.</i>	
Some Features of Philosophical Concepts of the Concept of «Adam» (Man).....	73
THE AUTHORS' DATA	78